
Betreff
Schutz der Fußgänger beim Betreten des Gehwegs

Ich  stelle  den  Antrag,  dass  an  schlecht  erkennbaren  Fußgänger  Aus-  und
Eingängen  auf  dem  Gehweg  eine  weiße  Markierung  mit  Fußgängerzeichen
angebracht  wird.  Diese  Markierung  soll  von  Bürgern  und  Bürgerinnen  an
gefährlichen  Stellen  beantragt  werden  können.  Die  Durchführung  sollt  in
einem  kurzen  Zeitraum  geschehen.  Ich  stelle  Ihnen  eine  Zeichnung  zur
Verfügung,  die  einen  Markierungsvorschlag  zeigt.  Der  relativ  breite  Gehweg
wird  von  der  Brücke  zur  Skagerrag  Straße,  trotz  vorhandenem  Radweg,  als
Rennstrecke  von  Radfahrern  benutzt.  Zum  zu  zweit  nebeneinander  Fahren,
zum  Überholen,  und  einfach  weil  es  niemand  kontrolliert.  Spricht  man  die
Radfahrer  darauf  an,  bekommt  man  meist  nur  den  Stinkefinger  gezeigt.  Die
Wege  und  Ausgänge  unserer  Wohnanlage  "Am  Kapuzinerhölzl"  werden  von
sehr  vielen  Menschen  als  Abkürzung  benutzt.  Der  Fußgänger,  der  auf  den
Gehweg  tritt  ist  permanent  gefährdet.

Antrag zum Themengebiet Verkehr


